
Conseil d’école (CE)
Procès-verbal

Le mercredi 21 février 2024 de 18h30 à 20h30

Présences :
Magali Hureau ✔ Anik Lacroix ✔
Pascale Hough ✔ Clémentine Reynaud ✔
Jessica Brando ✔ Iman Hassan ✔
Rhonda John-Huggins Abs Mindy Sichel abs
Carole Myre (Directrice) ✔ Sonia Barrette ✔
Jonathan Reid (Directeur adjoint CEAO) ✔ Geneviève DeBlois ✔
Arlène Dubois (représentante personnel enseignant) ✔ Anissa Babaci ✔
Jalisa Bernardin (co-représentante des élèves) ✔
Claire Lacroix (co-représentante des élèves) Abs
Légende : Présent (✔) Absent (Abs)

Points à l’ordre du jour Décision – Action Personne(s)
responsable(s)

1. Accueil et bienvenue ● Ouverture de la séance à 18h35
● La reconnaissance des territoires est faite par Carole Myre

Magali Hureau

2. Quorum CE ● Le quorum est atteint. Magali Hureau
3. Adoption de l’ordre du jour ● Proposée par Anik Lacroix

● Appuyée par Iman Hassan
● Votée à l’unanimité

Magali Hureau

4. Adoption du procès-verbal
de la rencontre du 17
janvier 2024

● Proposée par Pascale Hough
● Appuyée par Clémentine Reynaud
● Votée à l’unanimité

Magali Hureau

5. Mot des représentants
étudiants

● Activités de février: Jalisa Bernadin
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- Club multiculturel: événements pour le mois de l’histoire des
noirs (annonces pionniers noirs, vendredi de danse, semaine
thème, défilé de vêtements multiculturels, spectacle)

- St Valentin Rose-o-grammes, bal chic
● Activités 2e semestre :

- activités journée de la francophonie, concours d’écriture 7-12,
- livre de recettes du monde,
- coco-grammes Pâques.

6. Mots des directions DLS et
CEAO

DLS
Carole Myre a fait des présentations aux enseignants et aux élèves
sur le rôle respectif de chaque groupe
Carole Myre présente le Code Morin aux membres et rappelle les
règles pour les membres du Conseil d’école, notamment les
obligations dans les médias sociaux et le rôle politique des membres
à jour vis-à-vis de la communauté scolaire.
Carole Myre explique que les bulletins ont été tous imprimés, vérifiés
et signés par elle. Elle encourage aussi les parents à s’inscrire sur le
portail famille et rappelle que le secrétariat peut les aider pour s’y
inscrire si besoin.
Carole Myre rassure également sur le sujet de la suppléance. Cela
est en train de se régler avec l’embauche de suppléants.

Carole Myre demande aux membres leur appui pour la planification
stratégique de DLS/CEAO pour les 3 prochaines années et présente
aux membres son projet de café-causerie avec les parents. Des
thèmes de discussion seront proposés pour chaque café-causerie.
Carole Myre a reçu la visite du Centre Communautaire de la
Basse-ville qui veut établir des partenariats.

Carole Myre
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Anissa Babaci soulève les préoccupations des parents pour les
suppléances. Carole Myre indique que des lettres seront envoyées
aux classes concernées. Pascale Hough rappelle que la situation est
pire dans d’autres écoles.

CEAO
Les élèves en écriture vont participer au Salon du livre de
l’Outaouais.
Jonathan Reid rappelle que les auditions seront la semaine du 4
mars et les prochaines auditions au mois de mai. Des lettres vont
être remises aux élèves pour les encourager.
Des présentations et des participations à des activités ont été faites
dans les écoles nourricières par les élèves du CEAO.
Les élèves de MHS ont suivi une formation RCR et de secourisme la
semaine passée. L’an prochain des parcours scolaires et coop en
lien avec l’art vont être offerts notamment pour l’arrière-scène, en
partenariat avec d’autres écoles et pour certains élèves ciblés
seulement.
Le festival de choral Mosaïc est prévu en fin de semaine.

Geneviève DeBlois interroge la direction sur le résultat de la grève
du Québec. L’augmentation des salaires québécois aura-t-il un
impact sur le recrutement à DLS et CEAO? Carole Myre ne voit pas
comment cela pourrait avoir un impact ici, mais pas impossible. Elle
indique que certains enseignants ont fait le saut dans le passé et
sont revenus.

Jonathan Reid

7. Mot du représentant des
enseignants

La transition au 2e semestre est amorcée, notamment avec les choix
de cours pour l’année prochaine.

Arlène Dubois
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Les conseillères en orientation ont rencontré tous les 9e pour
expliquer l’élimination de la filière théorique en lien avec le
décloisonnement. Les filières pré-universitaires, pré-collégiales
commencent dorénavant en 10e année.
Carole Myre annonce qu’il y aura un café-causerie sur ce sujet. Il y
aura des recommandations mais les parents pourront décider.
Pour les 8e années, le choix de cours a été fait en décembre-janvier,
mais il y a très peu de choix à faire.
Une nouvelle exigence de crédit en technologie au secondaire est
demandée.

Iman Hassan souligne le succès de Prof Académie et remercie le
personnel participant.

8. Retour dossiers courants
a. Portes ouvertes
b. Sécurité devant

l’école

● Portes ouvertes :
Les membres présents ont eu beaucoup d’interactions avec les
parents. Plusieurs questions sur le point de vue des parents du
Conseil sur l’école ont été posées.
Les membres vont essayer d’être présents à la prochaine rencontre
parents-enseignants.
Carole Myre précise que les communications de l’école sont en
anglais seulement lorsqu’il s’agit de sécurité.
● Sécurité devant l’école :
Une lettre du Conseil d’école approuvée par ses membres a été
envoyée à la conseillère Plante pour alerter sur le besoin de sécurité
devant l’école à l’heure de sortie des classes le 6 février. La
présidente Magali Hureau a rencontré Stéphanie Plante. Il a été

Magali Hureau
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proposé par Stéphanie Plante une rencontre sur place avec M.
Charbonneau de la Ville d’Ottawa.
Carole Myre précise que c’est le rôle de la Direction de gérer ce
dossier avec l’appui du Conseil d’école.
Geneviève DeBlois demande également que l’organisation dans le
stationnement soit également observée. Stéphanie Plante viendra
au Conseil du 10 avril pour en discuter.

9. Présentation du plan
triennal DLS-CEAO

Le nouveau plan triennal DLS-CEAO sera présenté lors de la
réunion du CEPEO le 26 mars à DLS. Les membres du conseil sont
invités à y assister.

Carole Myre

10.Profil de la direction Présentement, la direction est nommée jusqu’en juin mais le Conseil
d’école doit décider du profil de direction souhaité.
Jessica Brando suggère qu’un sous-comité élabore le profil de
direction. Iman Hassan demande que tous les parents membres
soient sollicités pour leurs commentaires et leurs approbations du
profil.
Le sous-comité devra le faire recirculer avec ses commentaires
avant la rencontre du 10 avril afin que l’on puisse discuter des
commentaires lors de la rencontre du 10 avril.

Magali Hureau

11. Les comités ● Comités participation des parents et mieux-être :
Les deux comités se sont réunis et organisent un atelier sur l’anxiété
chez les ados. Plusieurs dates ont été identifiées à proposer aux
travailleuses sociales. La causerie virtuelle “Au secours mon ado
stresse!” aura lieu de 18h30 à 20h .
Un Google form sera envoyé après le congé de mars pour
demander aux parents des questions à l’avance afin d’organiser le
déroulement de la session.

Magali Hureau
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● Comité levée de fonds :
Carole Myre indique avoir rencontré Rhonda John-Huggins à la
rencontre des parents et l’avoir mise en contact avec Yves Carrière
pour organiser une grosse levée de fonds Papa Jack. Les fonds
serviront à embellir l’école (horloge, bancs, football, etc).
Une lettre sera envoyée bientôt et indiquera que des dons sont
acceptés et des reçus de fonds seront envoyés.
● Comité communications :
Pascale Hough suggère que ce comité se mobilise et rédige des
lettres d’appui si elles sont nécessaires pour alléger la tâche pour la
présidence.
Geneviève DeBlois propose que les gens signent leur nom en bas
de la version finale une fois que c’est révisé et approuvé. Un
processus clair devrait être mis en place: ‘Pour’, ‘Contre’,
‘Abstention’ en ligne avec le Code Morin.
Anissa Babaci va prendre le ‘lead’ pour ce comité et convoquer les
rencontres.

12.Communication entre les
membres

Magali Hureau demande aux membres si le processus pour la
rédaction de la lettre pour la sécurité à l’extérieur de l’école a mieux
répondu aux attentes des membres. Geneviève DeBlois confirme
que oui et que les renseignements nécessaires étaient tous là.
Carole Myre demande si une liste des contacts de chaque parent du
Conseil existe. Magali Hureau indique qu’une liste sera faite et
transmise à Carole Myre. La liste reflètera l’appartenance aux divers
comités. Vote Pour à l’unanimité.
Pour une lettre urgente, Anissa Babaci se porte volontaire pour
rédiger une ébauche qui pourra circuler pour commentaires.

Magali Hureau

13.Matériel pour
représentation du Conseil
d’école

Magali Hureau a réalisé des affiches pour les portes ouvertes “de
parent à parent, posez nous vos questions”.

Pascale Hough
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Pascale Hough aimerait que l’on puisse avoir un produit de qualité
professionnelle que l’on pourrait commander avec les $500 du
budget Fonctionnement ainsi qu’une nappe.
Geneviève DeBlois propose un concours auprès des élèves 7e-12e
pour le design et de donner un prix au gagnant. Le comité
communications pourrait développer le concours.
Motion proposée par Pascale Hough, appuyée par Geneviève
DeBlois et votée à l’unanimité.

14.Varia ● Absences justifiées et injustifiées:
Les informations vont être présentées dans l’infolettre. Carole Myre
a rencontré les élèves par niveau pour discuter du Guide de l’élève,
du Comité CSP, des valeurs de l’école, des obligations des élèves
telles que prévu dans la Loi sur l’éducation, des droits de l’élève, des
suspensions, de la sécurité et du bien-être des élèves, des pauses
entre les classes.
● Pauses entre les classes:
Pour les 8e années, c’est une rotation entre les cours. Les sacs à
dos ne sont plus autorisés dans les classes.
Le Centre de ressources va redevenir un centre de travail. Les
emprunts de livres vont être adressés autrement.
La direction va étudier les horaires pour l’an prochain.
● Site web CEAO sur les auditions:
Des modifications pour une mise à jour ont été demandées à
l’équipe du CEAO et vont être faites dans les prochaines semaines.
● Bus OC transpo:
Anik Lacroix demande si, suite à la vague de coupure du nombre
d’autobus, la Direction a communiqué ou va communiquer avec OC
Transpo pour se plaindre? Carole Myre a écrit mais n’a pas eu de
réponse à date. Le conseil devrait rédiger une lettre d’appui.
● Programmes offerts par De La Salle et taux de diplomation

○ reporté à la prochaine rencontre

Magali Hureau
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15.Remerciements ● Geneviève DeBlois a proposé de faire un moment de
remerciement à la fin de chaque rencontre.

● Carole Myre dit que le Gala du mérite revient cette année et elle
demande si le Conseil voudrait donner un prix.

● Pascale Hough aimerait remercier le personnel pour Prof
Académie. Elle veut aussi remercier le personnel de l’école pour
tout le travail qu’ils font en ce moment.

● Carole Myre remercie le Conseil d’être ici en présentiel.

Magali Hureau

16.Prochaine rencontre ● La prochaine rencontre est prévue le 10 avril 2024 à 18h30 en
présentiel au Centre de ressources

Magali Hureau

17.Levée de la rencontre Levée de la rencontre à 20h26
● Proposée par Clémentine Reynaud
● Appuyée par Jessica Brando
● Votée à l’unanimité

Magali Hureau
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